

Cuadernos Oretanos

La institución provincial ha subvencionado, con 1.000 euros, el Premio Oretania, el más relevante del concurso, un galardón que ha recaído en el trabajo "Protohistoria y Antigüedad en la provincia de Ciudad Real (800 a.c.-500 d.c.), obra de los arqueólogos Luis Benítez de Lugo Enric, Germán Esteban Borrajo y Patricia Hevia Gómez. Todos ellos han realizado numerosos trabajos de investigación sobre asentamientos de la talla de La Bienvenida-Sisapo, en Almodóvar del Campo, y Mentesa Oretania, en Villanueva de la Fuente.

Entregado los premios del «I Concurso «Oretania» de Investigación Histórica»

Oretania

El pasado día 27 de octubre, se entregaron en el salón de Plenos de la Diputación los Premios Oretania de Investigación Histórica en el transcurso de un acto que ha estado presidido por el vicepresidente de Cultura, Ángel Caballero, y el delegado provincial de Cultura, Ángel López.

La institución provincial ha subvencionado, con 1.000 euros, el Premio Oretania, el más relevante del concurso, un galardón que ha recaído en la obra presentada bajo el título: «Protohistoria y Antigüedad en la provincia de Ciudad Real (800 a.c.-500 d.c.)» cuyo autores son Luis Benítez de Lugo Enrich, Doctor en Prehistoria y arqueólogo en activo desde 1994. Director de numerosas excavaciones y prospecciones arqueológicas en la provincia de Ciudad Real, entre las cuales cabe destacar la investigación sistemática de Mentesa Oretana (Villanueva de la Fuente); Germán Esteban Borrajo, Arqueólogo, investigador y autor de diversas publicaciones especializadas. Director de excavaciones y prospecciones arqueológicas en la provincia de Ciudad Real. Forma parte del equipo de investigación de La Bienvenida - Sisapo (Almodóvar del Campo); Patricia Hevia Gómez, arqueóloga, investigadora y autora de diversas publicaciones especializadas. Ha participado en diversas investigaciones históricas en la provincia de Ciudad Real. Es codirectora del equipo de investigación de La Bienvenida - Sisapo (Almodóvar del Campo).

Los tres han recogido el premio de manos de Ángel Caballero, quien con anterioridad ha destacado la iniciativa de Ediciones C&G, la editorial organizadora del concurso, porque "posibilita conocer mejor el patrimonio histórico de la provincia de Ciudad Real desde el punto de vista de que puede ser divulgado con el objetivo de satisfacer la necesidad que tienen los ciudadanos y ciudadanas en este sentido". Durante el acto Caballero ha declarado también que los trabajos realizados, alrededor de una treintena, permiten plantear iniciativas vinculadas al desarrollo, "porque queda demostrado que hay riqueza".

Han sido entregados otros cuatro premios que han sido patrocinados por los ayuntamientos de Almodóvar del Campo, Argamasilla de Calatrava, Torralba y Calzada. Un quinto, el que promueve el Ayunta-



El «I Concurso Oretania de Investigación Histórica», está convocado por Ediciones C&G y patrocinado conjuntamente por Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, Universidad de Castilla-La Mancha, Diputación Provincial de Ciudad Real, Angama Artes Gráficas y los Ayuntamientos de Almodóvar del Campo, Argamasilla de Calatrava, Calzada de Calatrava, Puertollano y Torralba de Calatrava



miento de Puertollano fue declarado desierto por el jurado, que estuvo compuesto por Miguel Fernando Gómez Vozmediano, doctor en Geografía e Historia; Raúl Menasalvas Valderas, director del Museo Municipal de Puertollano; y José González-Ortiz, escritor, crítico de arte y técnico conservador de los Museos Municipales, Archivos y Patrimonio del Ayuntamiento de Ciudad Real. Actuó como secretario Julio Criado, consejero-delegado de Ediciones C&G, quien ha resaltado el alto nivel de los trabajos presentados al I Concurso Oretania de Investigación Histórica.

El Premio "Apuntes", dotado con 300 euros, ha sido recogido por el médico jubilado Valentín Sánchez Casajuana, de manos de Ventura Huertas Serrano, concejal de Cultura del Ayuntamiento de Argamasilla de Calatrava, mientras que el Premio "Valle de Alcudia", dotado igualmente de 300 euros, ha recaído en el licenciado en Historia del Arte Francisco Javier Alvaro Oña, de Puertollano. Se lo ha entregado la concejala de Cultura de Almodóvar del Campo, Isabel Ace-ro González. El primero de ellos presentó al concurso un trabajo titulado "El catastro del Marqués de la Ensenada, Argamasilla de Calatrava" y el segundo "Miguel Prieto: El arte como lucha, el soldado como artista".

El vicepresidente responsable del área de Personal de la Diputación y alcalde de Calzada de Calatrava, Francisco Espinosa, ha hecho entrega del Premio "Salvatierra", dotado con 300 euros, al licenciado en Geografía Historia Francisco Rodríguez García, quien presentó el trabajo de investigación Los arrieros de Calzada".

Y finalmente la alcaldesa de Torralba de Calatrava, María Teresa González Marín, le ha entregado el Premio "Torralbeño", dotado con 300 euros, al licenciado en Geografía e Historia Manuel Ciudad Ruiz, quien es autor del estudio "Torralba de Calatrava: Estudio de una Villa del Campo de Calatrava entre finales de la Edad Media y comienzos de la Edad Moderna (1488-1510).

Tanto Ángel Caballero como Ángel López destacaron la iniciativa de Ediciones C&G. Ambos felicitaron a los premiados y a los ayuntamientos patrocinadores, a cuyos representantes municipales animaron a seguir colaborando con iniciativas que favorezcan la investigación histórica en la provincia de Ciudad Real.